



## **Je lève mes yeux vers les montagnes d'où me viendra le secours**

Je suis en route pour visiter notre fille Elodie et sa famille à Wimmis. Peu avant Bienne, je m'émerveille devant la magnifique chaîne de montagne enneigée. Ça va être un beau voyage !

Oups, les montagnes ne se voient plus. Les maisons, les petites collines et les forêts m'empêchent de voir les montagnes.

Les montagnes ont-elles disparues ?

Une telle pensée ne me viendrait jamais à l'esprit. Elles sont toujours là, même si elles ne sont plus visibles à mes yeux.

Je lève les yeux vers les montagnes, vers Dieu, vers Jésus, d'où me vient mon secours.

Que ressens-tu lorsque tu crois fermement à ce verset ?

Les circonstances, la maladie, souffrance, solitude, toutes ces choses, peuvent-elles cacher les montagnes ?

Où est Dieu, Jésus, dans les situations difficiles ?

Est-ce que je doute que Jésus est toujours avec moi, même dans les circonstances difficiles, la maladie, le besoin et la solitude ?

Les doutes et les larmes ne sont pas un problème pour Jésus, il en a fait l'expérience. Il les garde avec amour !

Même si tu ne le sens pas en ce moment, il est avec toi, il pleure avec toi, il ressent la douleur et la solitude et tu reverras les montagnes, d'où vient le secours.

Mais seulement à condition que je lève les yeux vers en haut et non aux circonstances.

Pas toujours facile, je sais !

Fin du mois de février, une nouvelle tumeur, la troisième, a été découverte dans ma vessie lors du contrôle de suivi.

Oui, j'étais triste, oui j'étais sûr qu'après une année de chimio tout irait bien, mais déjà sur le chemin du retour, j'ai proclamé la victoire de Jésus et j'ai fait savoir haut et fort à l'ennemi que je ne le laisserai pas me déstabiliser et qu'il n'avait pas sa place dans ma vie.

Oui, la vie ici sur terre n'est pas toujours, plutôt rarement, une promenade tranquille.

Un autre regard en ce qui concerne les montagnes ; elles sont hautes, fatigantes à gravir, parfois terrifiantes.

C'est toujours bien quand on ne grimpe pas seul en haut d'une montagne. Il faut de bonnes chaussures, des vêtements appropriés, de la nourriture et boisson, une boussole, de la corde, des pioches et surtout une bonne compagnie, ...

En haute montagne, l'ascension prend tout son sens si on la monte par étapes.

N'est-ce pas aussi le cas dans notre vie de foi ?

Oui, nous pouvons nous attendre à voir de grands miracles, mais souvent nous ne progressons pas aussi rapidement que nous le souhaiterions, où nous subissons des revers. En son temps...

Comme nous l'avons partagé au petit-déjeuner, nous n'aurons pas de thème précis cette année. Ce que nous souhaitons, c'est que nous soyons là les uns pour les autres dans ce que nous vivons.

Que nous puissions nous écouter, avoir le courage de partager, rire et pleurer ensemble, nous faire de nouvelles amies, nous entraider, nous encourager mutuellement à regarder sur Jésus d'où nous vient le secours.

Je te souhaite de riches bénédictions de notre Seigneur Jésus-Christ, du courage, de la force, de la persévérance et que tu puisses sentir la présence de Jésus qui te tient entre ses mains et te guide et te reconforte.

Avec tout mon amitié

Damaris

J'aimerais te laisser les paroles d'un chant que j'aime beaucoup :

JE suis avec toi, quand les soucis t'écrasent,  
Quand ta vie te semble sans aucun sens, alors JE suis là.

JE suis avec toi, même si ne peux pas le croire,  
Même si tu ne peux pas le sentir, alors JE suis là.

Et J'AI tout dans ma main, je connais ta vie parfaitement,  
Je sais ce dont tu as besoin chaque jour.  
Je connais tes désirs,  
N'aies pas peur, JE t'aime.

Tu peux faire confiance en ma parole  
et tu verras comme je te conduirai pas à pas.

N'ai pas peur, quand tu ne peux pas dormir la nuit,  
quand tu te demandes comment sera le lendemain.  
Fais-moi confiance, JE suis là.  
JE suis avec toi et JE veille sur toi.

N'aies pas peur, même quand les autres ne te soutiennent pas,  
si tu te sens abandonnée,  
quand tu as l'impression de n'avoir aucune valeur,  
JE t'aime.

Et J'AI tout dans ma main, je connais ta vie parfaitement,  
Je sais ce dont tu as besoin chaque jour.  
Je connais tes désirs,  
N'aies pas peur, JE t'aime.

O quel jour,  
quand nous nous tiendrons face à face et que tu reconnaitras,  
que le chemin de ta vie était le chemin à moi.  
Alors tu seras étonnée et tu comprendras, TOUT avait un but et tu verras :  
J'AVAIS tout dans ma main !